

Grande ouverture de La Place du Moulin

PONT-ROUGE, le 17 juin 2021 – Une nouvelle place citoyenne voit le jour sur l’esplanade du Moulin Marcoux aux abords de la rivière Jacques-Cartier, laquelle permettra désormais aux citoyens de s’approprier, le temps d’un été ce site magnifique. La Ville de Pont-Rouge, en partenariat avec le Moulin Marcoux, est heureuse d’annoncer l’ouverture de La Place du Moulin le dimanche 27 juin prochain pour bien débiter la saison estivale.

Ce nouvel espace détente éphémère est doté d’un mobilier ludique conçu de matériaux recyclés pour y créer une ambiance festive et conviviale. Ce lieu, accessible gratuitement à tous, sera parfois l’occasion de se prélasser en plein air, à d’autres moments de participer à des activités ou même d’assister à des prestations spontanées grâce à la présence d’un piano. Mentionnons que toutes les activités s’y dérouleront en respect des mesures sanitaires en vigueur.

À la suite d’un concours lancé sur la page Facebook du Moulin Marcoux, les citoyens ont été invités à proposer un nom pour cette nouvelle place citoyenne. C’est l’appellation « La Place du Moulin » qui fut retenue.



Une programmation prolifique et diversifiée

Des artistes de la région de Portneuf et du Québec prendront d’assaut La Place du Moulin cet été. Une première activité est déjà au programme pour le dimanche 27 juin, à 13 h 30, avec une prestation de quelques pièces du chansonnier pontrougeois Benoît Plamondon, qui animera aussi durant l’été la série « Jam la Place », suivie d’un concert du réputé pianiste portneuvois Martin Lizotte. L’admission sera gratuite, mais il est nécessaire de préalablement réserver sa place au : lepointdevente.com/billets/mlizotte.

Le dimanche 4 juillet, à 15 h, La Place du Moulin accueillera le Collectif Flamenco, composé de Karine Parisé (danse), d’Alexandra Templier (chant) et de Stéphanie Gagnon (guitare).

Le jeudi 8 juillet, à 18 h 30, et, par la suite, les dimanches 11 et 25 juillet ainsi que les 8 et 22 août, à 14 h, La Place du Moulin vibrera au rythme de la série « Jam la Place » avec Benoît Plamondon et ses invités. Le chansonnier pontrougeois partagera la scène avec, entre autres, les artistes Simon Labrecque, Stéphane Servant, Philippe Groleau et plus encore!

Ces animations sont offertes gracieusement au public moyennant une contribution volontaire pour les artistes. Mentionnons que la programmation est sujette à des ajouts en cours de saison. Ce qui signifie que de belles surprises sont à venir!

Des animations spontanées par et pour les citoyens!

Le piano de La Place du Moulin sera accessible au public selon des plages horaires déterminées, du jeudi au samedi de 10 h à 17 h et lors de certains dimanches, en dehors des jours d'animations prévues à notre programmation.

Ce nouvel aménagement estival de La Place du Moulin est rendu possible grâce à la contribution financière ou de services de nos partenaires : Ville de Pont-Rouge, Moulin Marcoux, Jean-François Cantin : Entrepreneur-Électricien, le Centre de services scolaires de Portneuf (Centre de formation de Portneuf), Coop Novago, Casse-Croûte du Vieux Moulin et École régionale de musique de Pont-Rouge. Nous tenons à les remercier pour leur précieuse collaboration.

Pour plus de détails concernant les activités prévues dans le cadre de la programmation de La Place du Moulin, restez à l'affût des annonces diffusées sur la page Facebook du Moulin Marcoux. Rappelons que toutes les activités sont offertes gratuitement et témoignent de la volonté de la Ville de Pont-Rouge d'offrir un espace inclusif et accessible à tous en respect des consignes sanitaires.

- 30 -

Source :

Audrey St-Pierre
Conseillère aux communications
Ville de Pont-Rouge
Tél. : 418 873-4481, poste 107
audrey.st-pierre@ville.pontrouge.qc.ca